



## Beyer-Mietservice KG auf der Baumesse

Vom 22. bis 24. Januar präsentierte das Team der Beyer-Mietservice KG aus der Niederlassung Erlensee auf der 14. Baumesse in Offenbach die Vorteile von Anhänger-Arbeitsbühnen und Gartengeräten zur Miete. An ihrem Stand 190 nutzte die Fachgruppe des herstellerunabhängigen Vermieters den Messeauftritt für einen intensiven Austausch mit vielen Besuchern. Positiv überrascht waren Interessierte von den günstigen Tarifen für professionelle Gartengeräte und Anhänger-Arbeitsbühnen. Viele neue Kundenkon-

takte und Aufträge wurden abgeschlossen. Die 14. Baumesse in Offenbach war für das Beyer-Team ein voller Erfolg und hat gezeigt, dass der Unternehmensauftritt auf regionalen Messen ein Gewinn für Besucher und Aussteller ist. Im direkten Gespräch mit Besuchern erhielt das Team aus Erlensee viele Rückmeldungen, mit denen Services und Leistungen zukünftig noch besser an die Bedürfnisse der Kunden angepasst werden können. Die Stars auf der Fachmesse waren die Pfahlramme und die Anhänger-Arbeitsbühne. pm/Foto: PM